



children  
international®

INFORME DE IMPACTO 2024

## ADENTRO

Gracias a su colaboración y generosidad, **Children International continúa profundizando nuestro impacto** en la vida de niños, niñas y jóvenes de todo el mundo. Descubra cómo su apoyo durante el último año nos ha ayudado en nuestra lucha por erradicar la pobreza generacional.

Steven e Iker con su madre, Marisela  
ECUADOR

## *nuestra visión*

Unimos a las personas para acabar con la pobreza para siempre.

## *nuestro impacto*

Desde garantizar que los niños y jóvenes apadrinados por nuestros colaboradores siguieran recibiendo asistencia constante, hasta brindarles recursos y oportunidades que desataran su imaginación y agudeza, hasta asociarnos con grandes corporaciones, organizaciones respetadas y filántropos solidarios que eligieron unirse a nuestro esfuerzo para acabar con la pobreza generacional, Children International cambió la trayectoria de la vida de los niños y jóvenes en 2024. Mientras impactábamos a un niño a la vez, también ayudamos a fortalecer a sus familias y sus comunidades. **Únase a nosotros para dar una mirada inspiradora a lo que nosotros, y colaboradores como usted, hemos logrado juntos.**



# ASÍ ES COMO USTED MARCÓ LA DIFERENCIA EN 2024

## 220,342

niños y jóvenes  
participaron en programas

## 25,205

niños fueron notificados que podían  
unirse a nuestro programa de  
apadrinamiento

## 1.5 millones

de familiares y miembros de la  
comunidad se beneficiaron de  
programas de acceso a la salud



## UN MENSAJE DE NUESTRA PRESIDENTA

# Estimados colaboradores:

**N**uestro equipo en Children International ha dedicado gran parte del último año y medio a replantearse la forma en que llevamos a cabo nuestros programas, con el fin de garantizar que no solo sean útiles, sino también transformadores para los niños y jóvenes a los que servimos.

Nos ha guiado nuestra firme convicción de que todos los niños merecen la oportunidad de prosperar, incluso ante los desafíos multifacéticos que son habituales en sus comunidades locales. En este Informe de impacto de 2024, nos sentimos agradecidos y honrados de compartir cómo, con su ayuda, seguimos generando esperanza, oportunidades y un futuro más prometedor para los niños y jóvenes de todo el mundo.

Desde aquellos de ustedes que apadrinan niños hasta los líderes comprometidos que sirven en el nuevo Consejo de Filantropía Global de Children International y que donan a través de nuestra Pathfinders Society, hasta nuestros socios corporativos y organizacionales que han facilitado proyectos en nuestro nombre, cada contribución ha sido vital. Donantes como usted han brindado apoyo financiero, experiencia valiosa y han defendido nuestra causa. Su compromiso ha permitido que más de 220 mil niños y jóvenes a quienes atendemos sigan en el camino hacia la erradicación de la pobreza generacional en sus familias.

De cara al futuro, seguimos comprometidos con nuestra misión y agradecidos por el continuo apoyo de esta comunidad. Juntos, estamos marcando la diferencia en las vidas de los niños y jóvenes, y nos entusiasma lo que nos depara el futuro.

Con sincera gratitud,



**Susana Eshleman**

Presidenta y Directora Ejecutiva



Escanee o haga clic en este código QR para aprender más sobre Los creadores de sueños.



## Empoderar a una generación a través de la educación

**E**n 2024, ampliamos nuestra programación educativa para los niños y jóvenes a los que apoyamos y los empoderamos de otras maneras que profundizaron su crecimiento, desde organizar un programa Modelo de las Naciones Unidas hasta llevar a seis jóvenes a Estados Unidos para participar en una competencia relacionada con STEAM, hasta garantizar que los niños y jóvenes en nuestros programas recibieran lecciones y actividades innovadoras de forma regular. Su generoso compromiso con estos jóvenes y con la misión de Children International marcó la diferencia.

### AMPLIANDO HORIZONTES MÁS ALLÁ DE ECUADOR

Para seis participantes de secundaria en nuestro programa de Guayaquil, Ecuador, mayo de 2024 brindó una oportunidad única de visitar los Estados Unidos y mostrar su creatividad. Al ganar una competencia nacional relacionada con Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas (STEAM) en su país, obtuvieron la oportunidad de competir en **Destination Imagination (Destino Imaginación)**, una competencia global celebrada en Kansas City, Missouri, que atrajo a 10 mil jóvenes

de todos los orígenes y niveles socioeconómicos de todo el mundo.

La práctica y la determinación dotaron a estos jóvenes de entre 12 y 14 años —que llamaron a su grupo “Los creadores de sueños”— de la confianza y la valentía para producir y representar una obra de teatro original durante el concurso, que reflejaba sus esfuerzos por mantener una actitud positiva a pesar de las difíciles circunstancias a las que se enfrentan a diario en Ecuador. “A través de [esta competición] hemos aprendido y desarrollado más nuestras habilidades”, dijo la participante Melany Caicedo, de 14 años. Los jóvenes también expresaron a sus líderes de Children International sus nuevas esperanzas para el futuro como resultado de la visita, incluidas aspiraciones profesionales más amplias y el deseo de mejorar sus habilidades actuales en STEAM.

### DEBATES INTERESANTES EN LA REPÚBLICA DOMINICANA

Casi 150 participantes de Children International y otros adolescentes en la República Dominicana también ampliaron sus posibilidades y fortalecieron sus habilidades el año pasado, cuando se capacitaron y participaron en las **Conferencias de**

**Jóvenes Embajadores** organizadas por Children International Santo Domingo. Las dos conferencias simularon programas Modelo de las Naciones Unidas y permitieron a los jóvenes participantes explorar una variedad de temas relacionados con el desarrollo juvenil y el empoderamiento económico.

## APRENDIZAJE DE INGLÉS A DEMANDA

También reforzamos nuestro compromiso con el desarrollo educativo de muchos de nuestros participantes al asociarnos con la empresa de tecnología educativa, **Mindojo**, para equiparlos con una aplicación que enseña inglés.

Jóvenes de Colombia, República Dominicana, Ecuador, Filipinas y Zambia recibieron acceso a “Plingo”, una aplicación inmersiva para el aprendizaje del inglés diseñada para niños de 4 a 14 años. Plingo se puede utilizar sin una conexión constante a Internet, lo cual es esencial para los niños que viven en las comunidades vulnerables atendidas por Children International.

“Es muy divertido poder aprender inglés de diferentes maneras, a través de juegos, palabras y videos”, dijo Jerimar, de 12 años, de Ecuador.

## FORMACIÓN DE FORMADORES

Así como buscamos mejorar las oportunidades educativas para nuestros niños y jóvenes, también invertimos en el personal de Children International. Al capacitar a nuestros líderes de equipo que guían el plan curricular del programa que ofrecemos en cada edad y etapa, equipamos a este personal para capacitar de manera más efectiva a otros empleados y voluntarios locales que sirven a nuestros jóvenes diariamente.

El año pasado se llevaron a cabo capacitaciones del programa en varias sedes de Children International en América Latina, en las que **se formó a más de 100 de nuestros líderes de programas globales** en una nueva versión de nuestro plan de estudios sobre el desarrollo infantil y juvenil, que se implementará en todas las sedes de Children International durante los próximos dos años.

“En CI, puedes aprender de todo. Siempre te recibirán como si te conocieran de toda la vida”.

– **FREDDY, 12 AÑOS, ECUADOR**



“Por primera vez en la historia de Children International, hemos diseñado conjuntamente un marco curricular integral para el desarrollo infantil y juvenil con líderes de todos los países en los que operamos”, dijo Doug Bassett, vicepresidente de Programas y Operaciones Globales de Children International. “Este no fue solo un proceso técnico, sino uno profundamente humano. Escuchamos las opiniones de más de 500 niños y cuidadores en ocho países mediante grupos focales y luego reunimos a nuestros líderes en talleres participativos. Juntos, además de construir un marco, construimos confianza, unidad y una visión compartida de lo que es posible para la próxima generación”. ●

# Transformando vidas a través de la defensa y el liderazgo

Los líderes de Children International tuvieron oportunidades a lo largo del año pasado para compartir nuestra misión, mostrar el valor de nuestros programas y promover el apoyo a nuestra búsqueda colectiva para multiplicar el bien y acabar con la pobreza.

Durante la Asamblea General de las Naciones Unidas de 2024 en la ciudad de Nueva York, nuestra presidenta y directora ejecutiva, Susana Eshleman, participó en una mesa redonda organizada conjuntamente por Children International y Abbott en la **Cumbre Concordia**. Esta reunión de líderes mundiales está dedicada a encontrar soluciones intersectoriales a los desafíos más urgentes del mundo. Eshleman compartió ideas sobre cómo reducir la malnutrición e identificar las deficiencias en la prestación de servicios de salud que iluminaron a los asistentes a la cumbre. También se unió a otros líderes de Children International en otros eventos de Concordia para profundizar nuestras relaciones con socios potenciales y activos de diferentes sectores.

Conexiones como estas son fundamentales para avanzar nuestro trabajo. Para lograrlo de manera eficaz, es necesario que los socios actuales y potenciales comprendan plenamente las necesidades y posibilidades de los niños y jóvenes a los que atendemos, y por qué necesitamos apoyo para los programas y recursos que les ayudan a convertirse en adultos seguros y capaces, que puedan tener un empleo sostenible y ser miembros contribuyentes de sus comunidades.

Durante el **Foro Centroamericano de Donantes 2024 en Guatemala**, varios líderes de Children International compartieron durante un panel de discusión sobre la equidad de género en el empleo

“2024 fue un año de gran impulso. No solo fortalecimos nuestras alianzas, sino que redefinimos su potencial”.

– **CHRISTINA BECHERER**,  
Directora Superior de Alianzas Estratégicas  
Globales de Children International



cómo nuestros programas estratégicos y recursos están ayudando a preparar a las mujeres jóvenes para el mundo laboral.

Ese panel contó con la participación de Shelyi Chonay Xon, de 20 años y graduada de Children International, quien compartió cómo nuestra organización la ayudó a superar las barreras de género y a desarrollar su confianza para conseguir trabajo en el campo de la salud. Esta capacitación laboral exclusiva que ella y otras personas recibieron fue financiada por la **Fundación de la Familia Pathy**, que brindó este apoyo en Guatemala y otros cuatro países.



Los líderes de programas de Children International también ayudaron a fomentar el cambio en el panorama mundial. En noviembre de 2024, organizamos conjuntamente un taller en Washington D.C. con la organización sin fines de lucro **Corus International** para abogar por un acceso más receptivo y eficaz a la atención médica para niños y jóvenes de todo el mundo. Durante la reunión, los asistentes colaboraron con expertos en salud global

para explorar formas de empoderar a los ciudadanos para que defiendan servicios de salud equitativos en sus comunidades locales.

Mientras nuestros líderes promovían nuestra misión en muchas otras conversaciones y foros a nivel mundial, nacional y local, dos de nuestras agencias fueron aplaudidas por sus esfuerzos.

Children International Zambia recibió el premio a la **Mejor ONG de Zambia** el año pasado por su innovadora labor en materia de educación financiera y otras iniciativas relacionadas con el desarrollo infantil.

Además, el Departamento de Salud de Filipinas reconoció nuestro liderazgo por apoyar al **Centro Pulmonar de Filipinas** durante casi 15 años, colaborando con socios internacionales para asegurar el suministro de equipos y material médico esencial que beneficiaron a nuestros apadrinados y a miles de personas más. De hecho, Children International trabajó en el 40 por ciento de las provincias de Filipinas el año pasado para promover la equidad en salud y apoyar a las comunidades en crisis. ●



Actividades de habilidades para la vida  
**FILIPINAS**



Actividades para la primera infancia  
**HONDURAS**



Asistencia para regalos familiares  
**REPÚBLICA DOMINICANA**

Escanee o haga clic en este código QR para obtener más información sobre cómo puede apoyar a las familias donando al Fondo de Regalo Familiar.



Aprendizaje digital  
**INDIA**



Donaciones de productos  
**LITTLE ROCK, ARKANSAS**



Alianzas para la salud  
**ZAMBIA**



Capacitaciones  
Hacia el Empleo  
**MÉXICO**



Josh, que ahora tiene 17 años, dependía de esta silla de ruedas proporcionada por un socio de Children International para su movilidad.



# Fortaleciendo nuestro alcance colaborativo

**G**racias a las alianzas estratégicas que impulsaron las donaciones en especie y las donaciones en el lugar de trabajo, y gracias a padrinos, donantes y voluntarios solidarios dedicados, los niños y jóvenes de todo el mundo disfrutaron el año pasado de un futuro tangiblemente más prometedor.

Gracias a colaboradores como usted, nuestra orientación y atención rutinarias a menudo iban acompañadas de un acceso transformador a recursos, habilidades y aprendizaje.

Para Loraine, una participante de Children International de 11 años de edad en Filipinas, esto significó brindar servicios de refuerzo escolar en matemáticas e inglés, cuando uno de los miembros del personal de nuestro programa notó que tenía dificultades con la comprensión. A finales de 2024, era una de las mejores alumnas de su curso. Nuestros líderes en Filipinas señalaron que ella también fue una de los más de 2,000 niños que se beneficiaron del apoyo de alfabetización proporcionado por nuestra organización el año pasado.

Nuestro personal en Bicol también respondió cuando se enteraron de las circunstancias que mantuvieron a Josh fuera de la escuela a los 13 años. Un repentino ataque de tuberculosis dejó al otrora activo participante de Children International incapaz de caminar, y dependía de que sus padres lo llevaran en sus espaldas.

Para ayudarlo con su movilidad y necesidades médicas, la agencia de Bicol le proporcionó a Josh una silla de ruedas de nuestra organización asociada **Free Wheelchair Mission (Misión de sillas de ruedas gratuitas)**. También conseguimos un aparato ortopédico para Josh y le dimos a su familia una provisión de leche y medicamentos para ayudarlo con su recuperación. Ahora, cuatro años después, Josh ha recuperado la salud y ya no necesita la silla de ruedas.

A continuación, presentamos una muestra de otras alianzas, colaboraciones y apoyo generoso que contribuyeron a impulsar nuestro impacto en 2024:

## MULTIPLICADORES DE GENEROSIDAD

Más de 1,000 empleados de **Microsoft** en todo el mundo participaron en actividades de voluntariado en beneficio de Children International durante el mes anual de donaciones de la empresa, en octubre de 2024. Sus esfuerzos incluyeron actividades bilingües presenciales y virtuales, como reunirse en espacios colectivos para escribir cartas a nuestros participantes de todas las edades, crear marcadores de libros para nuestro programa de alfabetización y donar útiles escolares. Por cada hora que los empleados ofrecieron como voluntarios, Microsoft (también uno de nuestros socios en donaciones en el lugar de trabajo) aportó \$25 en nombre de cada empleado e igualó las donaciones individuales de los empleados.

Otro socio de Children International, la **Fundación Brother's Brother**, proporcionó una generosa donación de materiales educativos que produjeron un aumento en las habilidades básicas de alfabetización y comprensión en escuelas, centros comunitarios y centros educativos con pocos recursos de varias regiones de Filipinas. La donación de libros centrados en la salud y tarjetas didácticas para el desarrollo que hizo la fundación llegó a casi 116 mil estudiantes, brindándoles conocimientos sobre su bienestar y la oportunidad de participar en un aprendizaje divertido e interactivo. Como ventaja adicional, el Departamento de Educación alineó los materiales donados con los estándares curriculares nacionales, lo que nos permitió maximizar las oportunidades de aprendizaje tanto de nuestros apadrinados como de muchos otros en Filipinas.



En otra parte del mundo, **International Health Partners**, con sede en Londres, colaboró con Children International para proporcionar medicamentos y suministros médicos a clínicas y hospitales de Filipinas y Zambia. Estas donaciones fueron fuentes vitales para países que frecuentemente enfrentaban escasez de suministros, obligando a los pacientes con dificultades económicas a comprar lo que necesitaban en farmacias privadas o prescindir de ello.

“Realmente valoramos esta alianza y esperamos seguir colaborando para garantizar que los medicamentos esenciales sigan estando disponibles para quienes más los necesitan”, afirmó Víctor, médico y superintendente médico del Hospital Matero Level One.

## SOCIOS EN EL IMPACTO

No podríamos transformar las vidas de tantos niños, niñas y jóvenes sin el compromiso de donantes individuales y fundaciones familiares que deciden aportar sus recursos, su tiempo y su experiencia a Children International.

Entre ellos se encuentran personas como el legendario dibujante de cómics **Todd McFarlane**, conocido por su trabajo en The Amazing Spider Man y por crear al querido antihéroe Spawn. En 2024, tuvimos el honor de ser los beneficiarios de una subasta en línea de una noche que organizó McFarlane Productions.

Durante el evento, que duró dos horas, los entusiastas de los cómics pujaron por artículos exclusivos, desde obras de arte originales de McFarlane hasta recuerdos de la serie Spawn. En total, el evento recaudó más de \$80,000 dólares para Children International.

“Estoy orgulloso de cómo nuestra comunidad de los entusiastas de los cómics se unió para marcar una profunda diferencia en las vidas de los niños de todo el mundo”, dijo McFarlane.

Otra etapa emocionante en nuestra evolución incluyó el lanzamiento de nuestro **Consejo de Filantropía Global**, integrado por un grupo dedicado

de embajadores voluntarios de Children International que utilizan su perspicacia e influencia empresarial para ayudarnos a generar conciencia y apoyo para nuestra misión e iniciativas.

El lanzamiento del Consejo fue seguido poco después por la creación de la **Pathfinders Society**, una sociedad formada por donantes filantrópicos cuyas contribuciones se consideran transformadoras y ayudan a continuar nuestra labor para que nuestros programas y nuestro apoyo a los niños y jóvenes sigan siendo oportunos y relevantes. ●



# Defensores de la erradicación de la pobreza

**P**ara Larry Phelan y Cyndi Russell, aceptar la invitación para unirse al grupo inaugural del Consejo de Filantropía Global y de la Pathfinders Society de Children International fue una decisión fácil.

La pareja de Naples, Florida, ha apoyado a Children International desde que un padrino le presentó la organización a Larry hace 20 años. Durante ese tiempo, la organización benéfica de Larry, la Fundación Familia Phelan, ha financiado la construcción de un centro comunitario en la República Dominicana, que desde entonces se ha expandido, y ha cofinanciado dos centros en Ecuador. Larry y Cyndi también apadrinan a más de 18 niños que ahora se están convirtiendo en adultos exitosos.

A lo largo de los años, han sido testigos de cómo Children International continúa evolucionando. "Empezó en un buen lugar y se ha convertido en un excelente", dice Larry.

"Ahora", añade Cyndi, "crea milagros".

La pareja atribuye el impacto del enfoque holístico de Children International para acabar con la pobreza generacional a la visión que la presidenta Susana Eshleman tiene de la organización, así como a la pasión y dedicación que el personal aporta a su trabajo con niños y jóvenes de todo el mundo.

Ahora, como miembros del Consejo de Filantropía Global, Larry y Cyndi promueven la



labor de Children International compartiendo sus programas y sus experiencias con otras personas. "Visitar los centros comunitarios en persona con nosotros y conocer personalmente a los niños y al personal de Children International despierta en ellos la misma pasión que tenemos nosotros", dice Cyndi.

Entonces, ¿cómo hacen Cyndi y Larry para "presentar" Children International a personas que no saben nada sobre el tema?

"Es fácil de vender", dice Larry. "Busco personas como nosotros, que tienen el corazón dispuesto a ayudar, pero que no quieren limitarse a arrojar dinero a un problema. Quieren ver un proceso que sea monitoreado, medido y que tenga resultados. Y Children International tiene una gran historia que contar".

"Ofrecen mucho más que cuidados básicos", añade. "Cuentan con una estrategia estructurada y a largo plazo que prepara a los niños para el empleo cuando alcanzan los 18-20 años de edad. **Su enfoque no solo trata los síntomas de la pobreza, sino que genera un cambio generacional**".



children  
international

CONSEJO  
DE FILANTROPÍA  
GLOBAL

# Una nueva generación está cambiando el mundo

Su firme apoyo durante el año pasado nos ayudó a perfeccionar nuestra programación y a profundizar nuestras alianzas con las comunidades, lo que se tradujo en beneficios reales en las vidas de los jóvenes en el umbral de la edad adulta.

En ningún otro lugar es esto más evidente que a través de **Hacia el Empleo**<sup>®</sup>, nuestro programa singular de desarrollo de la fuerza laboral. En 2024, se alcanzó una tasa de finalización del 93 por ciento en todos los programas de Hacia el Empleo, equipando a los jóvenes con las habilidades y la confianza para conseguir trabajo, comenzar a ganarse la vida y asegurar su trayectoria profesional. La mayoría, si no todos, de estos jóvenes ingresaron al programa de Children International a una edad muy temprana, a través del apadrinamiento.

El apadrinamiento de Shelyi Chonay Xon comenzó cuando estaba en la escuela primaria. Ella atribuye a Hacia el Empleo el haberle proporcionado las habilidades interpersonales, de entrevista y de presentación que la prepararon para su carrera. Shelyi, que ahora tiene 20 años, es enfermera administradora en un hospital de Guatemala, donde colabora con la atención a los pacientes y presta apoyo administrativo y contable. Pronto, solo un año después de haber comenzado su carrera, tendrá la oportunidad de ayudar en cirugías.

Pero el tipo de orientación profesional que recibieron Shelyi y otros no termina ahí.

**Su inversión ha tenido un efecto dominó:** dado que muchos de nuestros jóvenes aún viven con sus familias, su éxito en la escuela y, eventualmente, en el lugar de trabajo, cambia la trayectoria de vida incluso de sus padres y hermanos. Y a medida que se integran más a su fuerza laboral local, sus conocimientos y contribuciones fortalecen sus economías locales y, en última instancia, ayudan a impulsar el desarrollo de su país.

Juntos, no sólo estamos ayudando a romper el ciclo de pobreza generacional, un niño a la vez, sino que también estamos activando una nueva generación de ciudadanos productivos. ●

## Estadísticas de Hacia el Empleo en 2024

6,864

participantes  
en total

Índice de finalización del  
**93%**

en todos los programas  
de Hacia el Empleo

El **64%**

de los participantes  
son mujeres

Hasta un

**87%**

de tasa de colocación laboral



Las personas que apoyan (Hacia el Empleo) ... nos ayudan a descubrir nuestras capacidades, y vemos cuáles son nuestras fortalezas y cuáles son nuestras debilidades, para que podamos cumplir nuestros sueños y crecer tanto académica como personalmente”.



– **SHELYI, 20 AÑOS**  
Graduada del programa  
Hacia el Empleo,  
GUATEMALA

# Datos e información financiera

## CONTRIBUYA CON CONFIANZA



**El 80% de los gastos operativos totales de Children International**

apoyan programas para niños y jóvenes. Por lo tanto, cuando usted realiza una donación u obsequio mensual a nuestra organización, la mayor parte de su dinero se destina exactamente a lo que usted desea: ayudar a los niños de escasos recursos.

**Children International es altamente acreditada por comités de vigilancia para organizaciones sin fines de lucro.**



give.org

## JUNTA DIRECTIVA

Adam Newsome, *Presidente*  
Marvin Irby, *Tesorero*  
Aviva Ajmera  
Steve Berger  
David Cacioppo  
Brad Cloverdyke  
Andy Erpelding  
Susana Eshleman  
Suzanne Jimenez  
Ena Williams Koschel  
PaShon Mann  
Roland Paanakker

## INFORMACIÓN FINANCIERA AUDITADA Y CONDENSADA

Auditor independiente: BKD LLP | Para el año finalizado el 31 de diciembre de 2024

APOYO DEL PÚBLICO E INGRESOS	
Apadrinamiento y contribuciones	\$113,541,369
Donaciones de mercancía	\$52,013,178
Legados y herencias	\$12,357,512
Otros ingresos, neto	\$4,032,499
<b>Contribuciones del público e ingresos totales</b>	<b>\$181,944,558</b>

GASTOS	
Servicios de programas mundiales	<b>\$131,479,033</b>
SERVICIOS DE RESPALDO	
Administración y general	\$13,761,694
Obtención de apoyo financiero	\$19,349,349
Total de servicios de respaldo	\$33,111,043
<b>Gastos totales</b>	<b>\$164,590,076</b>

Activos netos, comienzo del año	\$110,813,044
Apoyo del público e ingresos sobre gastos	\$17,354,482
Actividades no operativas	\$12,115,949
<b>Activos netos, fin de año</b>	<b>\$140,283,475</b>

Para acceder a nuestros estados financieros auditados, visite [children.org/responsabilidad](https://children.org/responsabilidad).

## EQUIPO EJECUTIVO

Susana Eshleman, *Presidenta y Directora Ejecutiva*  
Bill Brewster, *Director de Operaciones*  
Tim Bacht, *Vicepresidente, Tecnología de la Información*  
Douglas Bassett, *Vicepresidente, Programas y Operaciones Globales*  
María Fernanda Corral, *Vicepresidenta, Crecimiento de Talento Global*  
Laura Thornton, *Vicepresidenta, Filantropía Global y Mercadeo*  
Chris Hoyt, *Director Superior de Transformación Empresarial*



correo@children.org | P.O. Box 219055, Kansas City, MO 64121  
800-888-3089 | lunes – viernes: 8:00 - 18:00 (Hora central)

## Retribuir la ayuda

Cuando se incorporó a Children International de niño, Diomedes dejó de sentir que estaba solo en el mundo. Criado por su abuela en la República Dominicana, Children International le proporcionó una comunidad que siempre estuvo ahí. Ganó confianza. Se volvió optimista sobre su futuro.

“Recibí el amor de mi padrino y de todo el personal”, dice Diomedes, que ahora tiene 26 años.

A medida que maduraba, también participaba más en nuestros programas. Diomedes participó en todo, desde un curso de repostería hasta programas sobre salud juvenil.

“Hubo muchas cosas dentro de ese programa, muchas reflexiones, muchas experiencias que, sí, realmente cambiaron mucho mi vida”, afirma. Y ahora, gracias a su generoso apoyo a lo largo de los años, Diomedes está devolviendo el favor.

“Me resultaba difícil comprar útiles escolares; me costaba mucho hacer todo lo necesario para mi educación”, dice Diomedes. “Por eso decidí apadrinar, porque yo también quiero marcar la diferencia en la vida de un niño”.



Diomedes, un graduado de CI, sostiene una foto del niño que apadrina

## Mirando hacia el futuro

2025 y más allá...

Children International tuvo un año extraordinario, lleno de oportunidades inspiradoras para servir, liderar y crecer y, lo más importante, fomentar la esperanza y el cambio positivo en las vidas de los niños y jóvenes de nuestro programa. Su generosidad y compromiso inquebrantable como padrinos, donantes, socios y voluntarios hicieron posible que siguieran construyendo futuros más brillantes.

A medida que se acerca el **90° aniversario** de nuestra organización, nos comprometemos a garantizar que cada vez más jóvenes tengan acceso a las herramientas, los recursos y la orientación que necesitan para tener éxito en el trabajo y en la vida. Con su continuo apoyo, el trayecto se presenta prometedor. Juntos, podemos seguir transformando vidas y construyendo comunidades más fuertes. Gracias por ser un colaborador tan inestimable en este impacto.